

ABSTRAK

Kontribusi Kegiatan Simpan Pinjam Perempuan (SPP) Dalam Meningkatkan Minat Wirausaha Masyarakat (Studi Deskriptif Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat di Desa Jampang Tengah Kecamatan Jampang Tengah Kabupaten Sukabumi)

Tujuan penelitian ini secara umum adalah untuk memperoleh pengetahuan dan melakukan kajian secara ilmiah mengenai “Kontribusi Kegiatan Simpan Pinjam Perempuan (SPP) dalam meningkatkan minat wirausaha masyarakat”. Permasalahan dalam penelitian dirumuskan sebagai berikut 1). Bagaimana Kontribusi kegiatan Simpan Pinjam Perempuan (SPP) dalam meningkatkan minat wirausaha masyarakat di Desa Jampang Tengah, 2). Bagaimana gambaran mengenai minat wirausaha di Desa Jampang Tengah setelah mendapatkan bantuan dari kegiatan Simpan Pinjam Perempuan (SPP), 3). Faktor apa saja yang menjadi faktor pendukung dan penghambat dalam penyelenggaraan kegiatan Simpan Pinjam Perempuan di Desa Jampang Tengah. Konsep yang digunakan dalam penelitian ini berupa teori dan konsep mengenai konsep PNPM Mandiri Pedesaan, konsep pemberdayaan, konsep minat, konsep wirausaha, dan konsep minat wirausaha. Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif sederhana dengan menyajikan data dalam bentuk persentase untuk menggambarkan variable-variabel yang diteliti. Teknik pengumpulan data dalam penelitian adalah dengan menggunakan angket dan wawancara, adapun yang menjadi sampel dalam penelitian ini kelompok masyarakat yang mengajukan permohonan bantuan kepada PNPM Mandiri Pedesaan melalui kegiatan Simpan Pinjam Perempuan (SPP) dan Usaha Ekonomi Produktif (UEP) yang berjumlah 35 orang, dan Unit Pengelola Kegiatan (UPK) selaku pengelola dari kegiatan PNPM Mandiri Pedesaan. Dari hasil penelitian ini diketahui bahwa 1). Kontribusi dari kegiatan Simpan Pinjam Perempuan (SPP) cukup besar terhadap kegiatan wirausaha yang dilaksanakan masyarakat. Kontribusi yang diberikan berupa pemikiran yaitu dengan memberikan motivasi, bantuan pinjaman dana, dan tenaga yaitu dengan memonitoring dan bimbingan, 2). Minat wirausaha masyarakat terhadap kegiatan wirausaha setelah mendapatkan bantuan dari kegiatan Simpan Pinjam Perempuan (SPP) cukup tinggi, hal tersebut terlihat dari meningkatnya profesi wirausahawan di Desa Jampang Tengah., 3). Faktor pendukung dalam PNPM Mandiri Pedesaan secara umum adalah kerjasama, dukungan, keterbukaan serta kesediaan masyarakat terhadap PNPM Mandiri Pedesaan berjalan baik dan harmonis, sedangkan faktor penghambat dalam PNPM Mandiri Pedesaan adalah kurangnya pengetahuan baik masyarakat maupun kader dan Tim Pelaksana Kegiatan (TPK) terhadap kegiatan yang ada di PNPM Mandiri Pedesaan. Dalam penelitian ini penulis merekomendasikan ada penelitian lebih lanjut dan mendalam mengenai kontribusi PNPM Mandiri Pedesaan dalam meningkatkan minat wirausaha masyarakat.